



第十四屆亞東學生會

108 學年度第 1 學期

【改變】學生權益系列座談會 學務長場 會議紀錄

會議時間：108 年 10 月 23 日(三) 中午 12 時 00 分

會議地點：實習大樓 60201

主 席：林演慶 學務長

紀 錄：許志幼

出席人員：出席人員如簽到表(含現場報名同學)

缺席人員：缺席人員如簽到表

壹、主席致詞

各位同學大家好，很高興大家來參加這次的座談會，當然關於同學權益的方面我們很重視，但我還是要先做一個廣告，我常常講說學校和學生是共同體，我們都希望幫助到同學，但是同學可能受到外面媒體的影響，可能會對學校有一些錯誤的認知，我們和別的私立學校有很大的不同，非常的希望同學可以一起參與社團活動、實習、境外實習或志工，別的私立學校要完全自費，但是我們學校是幾乎大部分都是學校補助，所以這是和其他學校很不一樣的地方，那當然我們有些地方都很不錯，所以才會有這些座談會，學校真的不是以營利為目的，如果有什麼做的不妥善的地方，絕對不是因為學校利益的考量，同學們若有什麼想法就盡量提出來，我這邊可以做的我會和同學一起努力，如果這邊有其他處室的事情，我們都會幫同學們轉達，我致詞就到這邊，我想寶貴的時間還是留給同學們，謝謝大家！

貳、108 學年度第一學期班級及社團提問

一、提問人：學生會會長 吳永清。

問 題：107 年有提過學校排水系統異臭以及從誠勤通往有庠的風雨走廊，那我想請問現在規劃風雨走廊和排水系統的狀況為何？

說 明：目前尚不知道工程的狀況，會後會和總務處去做確認。

二、提問人：學生會會長 吳永清。

問 題：我想請問元智正門和有庠吸菸區被拔除，只剩下籃球場旁邊可以吸菸，我想請問學校是否會增設新的吸菸區？

說 明：因為常常有民眾反映，且學校本來就希望推廣無菸環境，但因為同學有需求所以保留了一個，但是因為在醫院旁不能設吸菸區且學校土地太小所以其他吸菸場地很難找，討論好幾個月還是找不到，且因為吸菸對同學的健康不好所以我們計畫以積極提倡戒菸課程來幫助同學戒菸。



第十四屆亞東學生會

三、**提問人**：學生會會長 吳永清。

問題：方城一樓電梯為什麼在 7 點的時候就不能從一樓坐上樓了，是因為要省電嗎？

說明：這問題就跟冷氣的問題很像，我們現在已經請課外組老師去反應，電梯 7 點後停掉的原因就是因為學校提倡省電。

四、**提問人**：學生會會長 吳永清。

問題：為什麼學校離開時間是 11:00 但社團 10:00 就必須離開了？

說明：因為怕同學因為交通問題無法回家，希望讓玩社團的人有更多緩衝時間。

五、**提問人**：在校學生。

問題：海外實習大三有全額補助，但為什麼大四沒有全額補助？

說明：我們學校對全年級基本上都只有部分補助還是會有小額的部分要學生自費，會後會再去做確認。

六、**提問人**：工業管理系三年 A 班 陳裕濠同學。

問題：為什麼大型活動辦在有庠 B1 不能前一天下去場佈，當天才能場佈的話常常會來不及。

說明：我們會再去跟總務處在去做確認，希望讓大型活動能前一天可以下去場佈。

學生：那大型活動的定義是什麼，課外：大型活動的定義是要超過 200 人且有一定的參與率。

七、**提問人**：線上不記名反應表單問題彙整。

問題：為什麼明明自己本學期的學分還沒修滿，但也不能先修博雅博通，被限制無法選修，人工加選也不行只能下學期再修？

說明：博雅博通選課問題是屬於教務處去做管理的，所以在會後會再去跟教務處去詢問再跟同學公布，如還有相關疑問可以在校長座談會再次提出。

八、**提問人**：線上不記名反應表單問題彙整。

問題：為何通識課需要手工加選，造成每次通識中心大排長龍，明明這個線上可以解決的事情為何要移到線下造成人員的不便？

說明：通識課選課問題是屬於教務處去做管理的，所以在會後會再去跟教務處去詢問再跟同學公布，如還有相關疑問可以在校長座談會再次提出。

九、**提問人**：線上不記名反應表單問題彙整。

問題：請問現在方城的門禁系統具體是做什麼的是為了防盜？還是監控學生進出？但如果是防盜的話門還是很容易被破壞。

說明：我們現在重視師生的溝通，我們沒有必要去監控學生，因為之前社團的東西常常有陌生人進入，所以為了讓社團有一個更安全的環境，才會跟學校去申請門禁。



第十四屆亞東學生會

十、**提問人**：學生會活動部部長 江秉翰。

問題：電梯海報如果其他社團張貼而一直不拆下，請問是學生會來負責海報控管還是由各處室去做處理。

說明：基本上跟處室或總務處稍作溝通，都會同意學生去協助撤除過期海報，因為這也算是幫處室的忙。

十一、**提問人**：材織系同學。

問題：剛剛聽到說方城可能會被拆除，我們在其他學校有看到一些好的建議，像是有庠 B1 有現成的舞台，但若如果是在戶外辦活動架設小舞台就會很不方便，希望方城日後可以增設舞台，這樣小型活動就不會用到有庠 B1。

說明：我們希望到寒假的時候可以開始興建這種類型的設施，但可能會在幾年後才能建成，我們也希望有更好的場地給學生去辦活動。

十二、**提問人**：在校學生。

問題：有庠 B1 左右兩側有柱子會讓學生無法看到場上的表演且總務處沒有放布幕導致學生不知道要做什麼，且希望老師在重大集會中也要做個榜樣，不能在頒完和自己相關的獎後先行離開，不然學生都會有疑問說為什麼老師能先行離開而我們不行。

說明：這部份我們會在行政會議中跟校長做討論，且以後會多跟教師去宣導，之後課外組和生輔組在有庠 B1 辦活動有這個需求的話會在兩測多配置布幕。

參、臨時動議(無)

肆、附件(無)

伍、散會(13:00)

紀錄	主席	學生會 聯絡窗口	指導老師